

# Subsecretario de educación superior Víctor Orellana se reunirá con estamentos UACH

**VISITA.** Autoridad es uno de los invitados a la ceremonia del 70° aniversario de la universidad. “Estamos abiertos a escuchar lo que nos quiera plantear”, dijo.

Daniel Navarrete Alvear  
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

La Universidad Austral de Chile cumple siete décadas de funcionamiento y la celebración es a las 11:30 horas de hoy con un acto central en el Aula Magna del Campus Isla Teja.

Está prevista la presencia de la exPresidenta Michelle Bachelet y también del subsecretario de Educación Superior Víctor Orellana. La autoridad estará en Valdivia para la ceremonia, pero también para tener encuentros con distintos estamentos de la UACH. Ello, en el contexto de la crisis por la que atraviesa la institución.

“Queremos estar cerca de la comunidad porque sabemos la situación difícil por la que está pasando la universidad. Hemos estado permanentemente monitoreando el proceso del Plan de Recuperación y por ende, estar en terreno será mostrar una apertura del Gobierno a escuchar a la comunidad. Tenemos toda la disposición para colaborar en que la recuperación sea lo mejor posible”, dijo.

Y agregó: “La Universidad Austral de Chile es una universidad de larga trayectoria y de compromiso público. Por lo tanto vamos a estar atentos a lo que nos vayan a plantear los estudiantes, los trabajadores y los académicos”.

Orellana, también indicó:



PRENSA SUBSECRETARIA EDUCACIÓN SUPERIOR

LA AUTORIDAD VIAJABA ANOCHE DESDE SANTIAGO PARA ESTAR HOY PRESENTE EN EL AULA MAGNA DEL CAMPUS ISLA TEJA.

“Estar en terreno será mostrar una apertura del Gobierno a escuchar a la comunidad. Tenemos toda la disposición para colaborar en que la recuperación sea lo mejor posible”.

**Víctor Orellana**  
 Subsecretario Educación Superior

“Un proceso de ajuste, como el actual, no debe hacernos pensar que la UACH es una empresa más. Al contrario, es una universidad de larga vocación

**26 de agosto** partió el denominado Programa 70 Años UACH, con actividades que seguirán hasta diciembre.

pública que se debe a su región y a su territorio. La mayor eficiencia y mayor eficacia debe, a nuestro juicio, profundizar el compromiso público de la universidad y no entenderse como una aproximación o comportamiento de naturaleza comercial”.

## PROGRAMACIÓN

La ceremonia de hoy será encabezada por el rector José Dörner. En la ocasión se distinguirá a académicos que fueron promovidos y adscritos a cate-

goría de Profesor Titular, junto a docentes y personal de administración y servicios que serán distinguidos por su trayectoria en la UACH con la medalla “25 años”.

Para mañana, también en el Aula Magna, está anunciado un concierto de la Orquesta de Cámara de Valdivia junto al guitarrista clásico Luis Orlandini como invitado. Y el viernes 13, a las 19:30 horas será la gran gala en el Teatro Regional Cervantes.

En todos los campus también habrá actividades culturales la próxima semana. El lunes 9 será el Concierto Aniversario Bafuach en Puerto Montt. El martes 10 será el Concierto 70 años Campus Patagonia en el Centro Cultural Coyhaique. ☞